

Vecinos inauguran importante proyecto de Recuperación de Barrios.

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 01 December 2015 09:07 -



En población Manuel Rodríguez en Illapel

Una verdadera fiesta se vivió en la población Manuel Rodríguez de Illapel, con la inauguración de un importante proyecto de recuperación de Barrios, impulsado por la Gobernación de Choapa, en el marco del Plan Nacional de Modernización, el que lleva adelante el Gobierno de la Presidenta Bachelet en 14 entidades gubernamentales del país, entre ellas Choapa. Iniciativa que mejorará considerablemente la calidad de vida de los vecinos, entregando un espacio de recreación y un ambiente más seguro para sus habitantes.

El Gobernador de Choapa, Patricio Trigo, destacó durante su discurso que se está trabajando en tres importantes iniciativas, para entregar equidad e igualdad de oportunidades a los vecinos de la provincia, como es el compromiso del Gobierno de la Presidenta Bachelet. “Dentro del marco del Modernización del Estado y siendo la Gobernación de Choapa una de las gobernaciones modelos, la única en la región de Coquimbo, se nos permitió llevar adelante tres importantes proyectos. El primero es de osmosis inversa que permitirá entregar acceso al agua a través de una máquina que transforma la humedad del ambiente en agua a 100 familias del Choapa, el segundo es un estudio para las familias que no tienen acceso a la tierra a fin de que este catastro permita realizar políticas de Estado en favor de dichas familias y nuestro tercer proyecto es el de Recuperación de Barrios implementados en el sector de Manuel Rodríguez que ejecutamos en conjunto con nuestros vecinos”.

María Cepeda dirigente de la población Manuel Rodríguez señaló que es un proyecto fabuloso que permitió mejorar el entorno de la población y que se trabajó de la mano con la Gobernación y los vecinos, “es una alegría que nuestro entorno se haya mejorado, dándole otra visión a la población, se ve renovada. Estamos muy contentos de que este proyecto se concretará en conjunto con la comunidad, plantando los arbolitos, las plantas, hemos tenido una unión que no habíamos tenido antes con los vecinos”.

Ingrid Olivares vecina de la población Manuel Rodríguez, valoró el proyecto que permitirá ser un espacio de recreación para toda la familia, “es bueno para que los niños tengan en que recrearse, la cancha también le hacía falta un arreglo para que la juventud tenga como entretenerse, para tener más diversión sana y es importante que el Gobernador se acuerde de donde nació, eso es lo más grande que él nunca nos ha dejado a un lado a nosotros, siempre

Vecinos inauguran importante proyecto de Recuperación de Barrios.

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 01 December 2015 09:07 -

ha estado presente apoyándonos”.